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Zitat von HansiKopp 

Das denke ich eben auch..lass das die üblichen ~15% sein.. da würde schon ordentlich
was zusammen kommen.

Was aber Boremann im letzten Interview in Sachen VL so von sich gibt, klingt zwischen
den Zeilen eher nich gut.

Auch hiermit sollte vielen nochmal klar werden, dass Bornemann und Meeske hier
tatsächlich die ärmsten Säue sind!

Darauf ein herzliches

DANKE HERR BADER!!! 
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